

Le patrimoine hospitalier breton conservé



Annic'k Le Mescam (à gauche), présidente du Conservatoire du patrimoine hospitalier, et les membres de l'association.

« Valoriser un patrimoine hospitalier breton et témoigner de l'évolution scientifique, technique et culturelle des établissements hospitaliers ». Voilà l'objectif de l'association Conservatoire du patrimoine hospitalier de Rennes.

« Des instruments chirurgicaux, des appareils techniques du XIX^e siècle, en passant par les objets de la vie quotidienne du malade hospitalisé, des documents et des œuvres d'art sont mis au service d'une mémoire hospitalière », explique Annic'k Le Mescam, sa présidente.

Installé dans les salles de l'ancienne maternité du CHU, à l'Hôtel-Dieu, sur une surface de 500 m², le conservatoire, qui sera inauguré mardi 29 mai, présente aujourd'hui 1 500 pièces issues de la fac de médecine, de la fac dentaire ou de dons de particuliers. La collection, en cours de numérisation, est aussi consultable sur le site internet (www.cphr.fr).

Mardi 29 mai, au conservatoire du patrimoine hospitalier, 2, rue de l'Hôtel-Dieu, à 17 h 30. Contact : 06 63 02 57 42, conservatoire@cphr.fr

Ouest-France, 26 mai 2012